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例 会 日 時 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０

公共ｲﾒｰｼﾞ委員 金 子 福 松 ､家住慧路､栗原秀一、山形剛 (歴史編纂･IT･CICO担当)
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世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD
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第２４２４例会（2023・9・1）報告
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．ロータリーソング（４つのテストソング）
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．食事
８．委員会報告
９．外部卓話 桐生市長 荒木恵司 様
10．点鐘
11．ロータリーソング（奉仕の理想）

◆会⻑報告 ⻘⼭ 豊 会⻑
１．8月27日(日)前橋商工会議所会館にて、クラブ活

性化ワークショップが開催されました。⼭同会
⻑エレクト・今泉幹事と出席してまいりました。

２．8月29日(火)みどり市教育庁舎にて、みどり市学
校⻑会が開催され、１０月１日(日)に予定して
います地区補助金事業の説明および⽣徒さんの
参加要請のお願いに今泉幹事・河内君と出席し
てまいりました。前向きにご検討いただけると
のことです。

尚、現時点で笠懸中学より１名の申込をいただい
ております。

３．9月3日(日)地区ゴルフ大会が伊香保国際カント
リークラブで開催されます。江原パスト会⻑・
河内君・新島君と参加してまいります。

◆幹事報告 今泉攻一 幹事
◇例会変更のお知らせ

桐⽣RC 9/11 善⾏⻘少年表彰
（点鐘12:00 桐⽣商工会議所ケービックホール）

9/18（休・敬老の日）
桐⽣南RC 9/20 月見夜間例会（点鐘18:30）

9/27（休）
桐⽣赤城ＲＣ 9/12→9/16（こども食堂ふぅランチ会）

9/26→9/30（補助金事業:：自然観察の森)
他 2ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐⽣赤城ＲＣ 8/22

◇その他
・９月のロータリーレートは｢１４６円｣となります。
・｢ガバナー月信９月号(Vol.3)｣が届いております。
・｢ロータリーの友 ９月号｣と｢ロータリーの友通信

９月号｣が届いております。
・米⼭梅吉記念館より｢館報 秋号 Vol.４２｣が届いて

おります。
・10月3日に⾏われます｢桐⽣４ＲＣ合同 チャリティ

ーゴルフコンペ 及び 合同夜間例会｣の出欠表を
回覧しております。まだ、回答をしていない方は
必ずご記入下さい。

・栃尾ＲＣ様よりいただいたお菓子をドリンクコー
ナーに置かせていただきました。皆様召し上がっ
て下さい。

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 松島出席担当
会員総数 ５３名
出席率対象者 ４９名、対象出席者 ３９名
出席率 ７９.５９％
◇ニコニコBOX 早川勇一副幹事
野田先⽣のご指名なので、本日発表をさせていただき
ます。
⚾六大学オールスター戦 大成功おめでとうございます

⻘⼭会⻑
荒木市⻑ 御来訪歓迎致します 今泉幹事

花房君、早川君、乾君、近藤君
前原君、下井田君、須田君、津久井君

桐⽣市⻑をお迎えして、卓話楽しみにしています
家住君、小林聡君、向田君

家住慧ちゃん 葡萄ありがとうございました。
美味しく頂きました 霜村君

暑さそろそろどうにかなって欲しいです ⼭形君
今泉君の父上の御冥福をお祈りします 野村君
また、早川さんのメッセージ読み上げを聞きたいナァ

野田君



桐生市長

荒木 恵司 様

今回は、桐⽣市⻑ 荒木恵司様にお越しいただき、
これからの桐⽣が楽しみな興味ある楽しいお話を沢
⼭して頂きました。

(１) 帯状疱疹ワクチン接種助成実施
(２) コロナ感染者感染拡大
(３) 市⻑就任２期目 マニフェスト7分野34項目

特に人口減少対策、経済活性化、魅力発信・
にぎわい創出を重点項目としたい。

(４) 球都桐⽣プロジェクト
地場特産として考えたまちづくり

●R財団・米⼭奨学委員会
◇R財団 堀江R財団担当
荒木市⻑ よろしくお願いします ⻘⼭会⻑

須田君
荒木市⻑ 御来訪歓迎致します 今泉幹事

花房君、早川君、野村君、⼭形君
荒木市⻑の卓話楽しみです 向田君

江原君、乾君、小林聡君
ウクライナに平和を！ 家住君
家住さん 葡萄美味しかったです

ありがとうございました 津久井君
バスケットボール パリ五輪に⾏けると良いね

野田君
◇米⼭奨学 須田米⼭奨学担当
｢球都桐⽣｣荒木市⻑ よろしくお願いします

⻘⼭会⻑、霜村君、小林聡君、⼭形君
荒木市⻑ 御来訪歓迎致します 今泉幹事

花房君、早川君、乾君
荒木市⻑の卓話楽しみです 向田君
桐⽣市の発展を来します 家住君
今日は防災の日です
「災害は忘れた頃にやってくる」を忘れずに

近藤君
天災は忘れた頃にやってくる。

日々、備えをしましょう！ 野田君
夏の暑さに負けず頑張ろう 江原君
プーチン嫌いです 野村君

外 部 卓 話

●公共イメージ委員会 井本会報Ｒの友担当
ロータリーの友９月号より

本日9月1日は、関東大震災から１００年になります。
(横組P.16) ねがう、おくる、ふりかえる

高崎シンフォニーＲＣ 金子秀隆さんによる、当時
のことが書かれている記事が載っています。震災時
に世界各国５０３クラブから救援金が寄せられたそ
うです。そして｢Rotary Home｣孤児院を東京RCは
造ったそうです。
(横組P.28下段)ハリスゆかりの月桂樹周辺を清掃

高崎北ＲＣ／高崎シンフォニーＲＣで、高崎中央
公⺠館中庭にある月桂樹4世の周囲を清掃したとの
ことです。

我がクラブも今月15日に早朝清掃を⾏いますので、
｢月桂樹4世｣を見て欲しいです。また、この早朝
清掃の様子を『ロータリーの友』の投稿フォームに
投稿出来たらいいなと思いました。

(株)シモムラ
代表取締役 霜村 年勇

桐生市新里町新川1131-1
０２７７（３０）６１６２

㈲メディアグロース
代表取締役 髙森 勉

みどり市笠懸町西鹿田３２６-４
０２７７（４６）７６１１



【栗⼭監督講演会】
・９月６日来桐いただき

講演会を開催

・1,500席に対し、
2,800人応募あり。

・プレミアムなお話しを
いただく。

【南高校跡地】
・ユニバーサル野球体験会開催
・大型の野球盤
・コンピュータ入力による機器を使用し、

大谷選手と同じ球種を投げることもできる。

(５) 観光
・本町一・二丁目重伝地区において、電線の

地中化や車道を石畳調の舗装に改修
【観光リピーター】

・もう一度見たい・食べたい
→人に会いたいに変化

小学⽣の観光ガイドを育成（自らの言葉で
ガイド）。そのガイドが一年後どうなって
いるか会いに桐⽣へ⾏きたい。

(６) ミニきりゅう
子供たちだけでつくる仮想のまちづくり
３年目：全国的にも初の試みで、岸田総理や
子ども家庭庁も注目している。

(７) 域経済活力向上
・プレミアム商品券

プレミアム率４０％ ５０％を実施
・新しい通貨「桐ペイ」実施

市内商店街の活性化を図る。
・桐⽣版スモールサタデー

昨年１１月に実施。１００円商店街開催し、
好評を得た。２回目も商店街と連携して
実施したい。

(８) シャッター商店街
・空き店舗を活用して新たな起業へ
・８月１日に「むすびすむ桐⽣」開設。

市内で起業を目指す移住者を対象コーディ
ネーター１０名による伴走型の支援を実施。
問い合わせ多数あり。

(９) 武井⻄工業団地
・９区画完売し３００人の雇用を創設した。

今後、新たな工業団地造成は反対者が一人
でもいると進めることができないため、鋭
意進めている。場所はまだお示しできない。

(10) 桐⽣の魅力ＰＲに向け、横断的に組織し横断
的に桐⽣のまちづくりを進めたい。

「みんなでガンバルまち桐⽣」の実現に向け、公⺠
連携で進めていきたい。

【歴史と実績】
・戦後プロ野球東⻄対抗２戦目を新川球場で実施

稲川監督率いるオール桐⽣と対戦
（プロ野球東軍相手に全桐⽣が勝利）

・新川球場が日本野球聖地・名所150選に認定
【日本一監督】

・桐⽣出身の日本一監督を輩出
高校野球・大学野球・プロ野球
・社会人野球・還暦野球

【甲子園出場】
・人口１０万人規模で５校が甲子園に出場

桐⽣高校、桐⽣工業高校、樹徳高校
桐⽣第一高校、桐⽣商業高校

【野球でまちづくり】
・市議・県議時代から提案していた事業

【公⺠連携】
・ふるさと納税を活用して事業を実施
・OPENHOUSE様寄付あり

寄付金を原資に事業を展開
【実⾏委員会】

・中途半端な事業でなく、トッププロ、資料の展
示、講演会、子供向けフェス→球都桐⽣ウイー
クとしてすべてのイベントを開催

【 六大学野球オールスターゲーム】
・5,039人来場大盛況
・関東では初開催（１８台のキッチンカー出店）
・各大学のチアガール、応援団、吹奏楽部も参加

→市内各高校⽣、中学⽣への指導も実施

【新川公園野球フェス】
・９月２日に新川公園にて開催
・スーパーアドバイザー斎藤佑樹氏も参加

・斎藤佑樹氏：⺠放ドキュメンタリー番組におい
て、野球を通じて子どもたちに役立てる事業を
やりたい。→市⻑同感。
将来に向け、市⻑と斎藤佑樹氏が話し合う機会
が持たれ、桐⽣を少年野球の聖地化へという夢
のプロジェクトにかかわっていただく。



< <  次 例 会 予 告 > >

９月１５日(金) 午前６：３０

社会奉仕早朝清掃

simple style
株式会社シンプルスタイル

代表取締役

大屋 昌太 君

就職した会社は内装業としては、社員も多く市内
では知名度のある会社でした。営業・現場管理とし
ての業務に携わり、当時の建設業は非常に活気があ
りました。

社⻑、奥さんからも身内でない私を本当の息子の
ように可愛がっていただきました。その分私も、日
頃の感謝として恩返は仕事でと思い、大げさではな
く人⽣すべてを捧げるつもりで仕事ばかりしていま
した。そんな中、不幸にも社⻑が亡くなり、その後
も社⻑の遺志を引継ぐ覚悟で会社に残りました。し
かしながら、約8年間の月日が経ち退職に至りました。
理由としていくつかありますが最大の理由は、後を
継げなかったこと。やはり会社とはいえ他人が社⻑
になるというのは大きな壁がある事に気付き、約20
年間勤めて退職しました。その後は、いままでの経
験を無駄にしないようシンプルスタイルとして独立
し同じ業界に残る決断をしました。

独立後は、もちろん今までのような状況とは大き
く違い、もともと独立など視野になかった私にとっ
ては一からの出発で、事務所や営業車、何から何ま
で準備をしないといけない状況に啞然としました。
独立をしていちばん感じたのは信頼関係です。今ま
ではお客様から信頼のある会社のあくまでも一社員
として当たり前のように仕事をしていましたが、そ
うはいきません。いかに、勤めてきた会社の看板の
大きさに痛感したことを今でも覚えています。順調
とは言えませんが、独立して11年が過ぎ自分自身に
も緊張感・責任感を持たせるために、令和2年に株式
会社シンプルスタイルとして法人化し、今に至りま
す。

私には、いくつかの趣味がありますが、お話の出
来る趣味のみ簡単にお伝えいたします。それは写真
です。昔から一般的な一眼カメラは使ってはいまし
た。きっかけは、⻑⼥が小学⽣時代にフィギュアス
ケートをしていた事です。記録として普通ですと動
画と思いがちですが、私は、カメラを覗いてその一
瞬を撮ることに楽しさを覚えました。もちろん、そ
う簡単には撮れません。それがまたのめり込む原因
で、今度は機材に目を向けるようになり、カメラ業
界では、沼と言うそうです。ここ数年は全てが自粛
ムードでしたので持ち出す機会がありませんでした
が、その分、もともと収集癖のある私にとっては機
材マニア化していて大変です。今は、次⼥がバレエ
をしているのでこれからが楽しみです。諸先輩で、
やられている方いるようでしたら是非、ご伝授お願
いします。

8月25日 新 入 会 員 卓 話 続き

国際ロータリー第２８４０地区
2023-2024年度

地区チャリティーゴルフ大会
9月3日(日)伊香保国際カンツリークラブにて、

地区チャリティーゴルフ大会が開催されました。
参加総数294名、団体戦には35クラブがエント

リー致しました。
当クラブからは、⻘⼭会⻑・江原パスト会⻑・

河内会員・新島会員の4名がが参加され、個人戦
で、江原パスト会⻑が２１位という素晴らしい成
績でした。

まだまだ約2か月の新人です。システムも、専門用
語も、右も左も分からないことばかりです、今後と
もご指導等宜しくお願い致します。私の方からも、
分からないことはお聞きいたしますので、宜しくお
願い致します。
（以上は前号からの続きになります）

理事会報告 ９月１日

１．10月1日地区補助金事業・11月25日新⻄⾯RC
歓迎例会に例会変更を承認

２．秋田豪雨災害支援金を例会にて⾏う

３．クラブ細則の変更を告知して、総会に上程す
る

４．納涼家族会の募金は一部秋田豪雨災害支援に
充てる。残りは必要に応じて対応

５．納涼家族会決算について承認


